

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión Política del partido Cambio Democrático a la opinión pública COMUNICA:

1. Como se conoció en su momento, nuestro instituto político hizo la respectiva convocatoria a Elecciones Internas para la Presidencia y Vicepresidencia de la República.
2. Que este día corroboramos y confirmamos lo señalado por el Sr. Nayib Bukele en su alocución de anoche, en el sentido que hemos sostenido conversaciones con relación a la candidatura presidencial, las cuales se han dado en un clima de respeto, cordialidad, razonabilidad y sobre la base exclusivamente de los intereses del país.
3. Que tales pláticas con el Sr. Bukele han dado como resultado una coincidencia de ideas, visión de país, proyecto político y soluciones a los graves problemas estructurales del país.
4. Asimismo, queremos comunicar que lo anterior ha propiciado la posibilidad de conformar una alianza estratégica con el Movimiento Nuevas Ideas, en el sentido de la participación del Sr. Bukele como candidato presidencial, toda vez que tal participación se ciña estrictamente a la legalidad y a los procesos internos de Cambio Democrático, por lo cual comunicamos que cuando tal acuerdo se concrete se hará del conocimiento público, lo cual en todo caso deberá tener lugar en los próximos días y antes del cierre del padrón electoral de CD programado para el 30 de junio.
5. Finalmente queremos reiterar nuestro compromiso con los principios y valores democráticos que nos han guiado en la toma de esta decisión, pues consideramos a la vez que las victorias y las derrotas políticas deben ser siempre en el campo de lo electoral y no se corresponde con un estado de derecho la utilización de subterfugios fuera de la ley para intentar descalificar a un ciudadano en el ejercicio de sus derechos políticos, como el de la participación en una elección presidencial.

"Por un Cambio Democrático, para la Justicia y Equidad Social en El Salvador"